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いやしの里 本町地区振興会 検索 

  

２０１９’サマーキャンプ「富岡往還」中止 
 7月１３日（土）～１４日（日）に予定していた２０１９サマーキャンプ「富岡往還」は荒天が

予想されたため残念ながら本年度は中止しました。楽しみにしていた参加者の皆さん、準備等して

下さった本渡岳友会、本町まちづくり実行委員会の皆さんには大変ご迷惑おかけいたしました。次

年度も計画しておりますのでみなさんの参加をお待ちしております。 

グラウンド清掃大作戦～ボランティア作業のお願い～ 

町民の大切な財産、グラウンドの清掃作業を実施します。各戸より１名のご協力をよろしくお願い

いたします。 

日時：８月１８日（日） 午前７時～（約２時間程度）  

場所：上区が本町小学校グラウンド（宇土・鶴・平床・福岡・寺領、新休） 

下区が本町運動広場【旧本町中グラウンド】（横久保・下河内・枦の原） 

★作業内容  

○本町小グラウンド周辺の草刈・除草作業・ 

○本町運動広場周辺（内外）の草刈・除草作業 

 ※本町小グラウンドでは排水路の土さらいの作業を行いますので角スコップ、一輪車等をお持ちくださ

い。本町小グラウンドのトラック内には草がほとんどありませんので周辺の草刈りと土さらいの作業が主と

なります 
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第２回健康料理教室を開催します 

日 時 令和元年８月２０日（火） 

    午前９時３０分～午後１時 

場 所 本町地区コミュニティセンター 

    調理実習室 

参加費 １００円 

献 立 魚のカレームニエル 

高野豆腐の卵とじ 

トマトとオクラの和え物 

かぼちゃ団子 

携行品 エプロン・三角巾 

食生活改善推進員の皆さんに教えていただきま

す。参加申し込みはお近くの食改さんか本町地区

コミュニティセンター（２３－４７３５）まで。 

 

第２回男の料理塾を開催します 

日 時 令和元年８月２４日（土） 

１９時～ 

場 所 本町地区コミュニティセンター 

調理実習室 

参加費 １，０００円 

携行品 エプロン 

※８月２０日（火）までに本町地区コミュ

ニティセンター（２３－４７３５）へ申し

込みください。 

 



【今後の行事予定】 

８月 １日（木）地区振興会便り発行 

６日（火）第３回体協役員会 

１８日（日）グラウンド清掃大作戦 

２０日（火）第２回健康料理教室 

２４日（土）第２回男の料理塾 

２７日（火）第４回本町区長会 

 

本町防災訓練を実施します 
自然災害に対する備えは決して無駄なことではありません。いつ誰の身に起こっても不思議ではあ

りません。年に一度の機会です。多くの参加をお待ちしております。自主防災会の方は積極的に参加

をお願いします。 

日 時 ９月１日（日） 午前９時～午後１２時００分 

場 所 本町地区コミュニティセンター 講堂 

○避難訓練：（社協・なでしこ）天草市一斉避難訓練と一緒に実施。各自９時３０分頃までコ 

ミュニティセンターへ避難する 

○炊出し訓練：（社協）非常用移動炊飯器を使用した調理 

○避難所運営：（社協・なでしこ）段ボールを使って衝立やベッド作成 

○救 命 訓 練：（中央消防署）心肺蘇生法・AED操作等 

○応 急 処 置：（中央消防署）簡易担架の作り方や骨折時などの応急処置 

 

主事さんへ 

健診の全体のお知らせも、市

政だより８月１５日号に掲

載しているので、あまり詳し

くは書きませんが、これでわ

かりますか？よろしくお願

いします。 

関西本町会への参加者募集 
 関西に在住の本町出身者の親睦団体である関

西本町会の２年に１回の総会が、今年の１０月２

７日（日）に大阪市で開催されます。毎回地元本

町からも参加しておりますので、参加者を募集し

ます。親戚、友人、知人、同級生等に会いに行き

ませんか。詳細のお問合わせ、参加希望の方は本

町地区コミュニティセンター（２３－４７３５）

へ連絡をお願いします。 

ありがとうございました 

○振興会へふるさと応援寄附金をいただきま

した。地域のために大切に使わせていただきま

す。 

前田 直昭様（大阪府在住） 

坂本えみ子様（福岡県在住） 

 

一本松「栂（とが）の木」伐採についてのお知らせ 

            本町地区振興会会長  岡部養一 
 数年前から白蟻が原因で枯れ始めた「栂の木」に対し一昨年、昨

年と樹木医による白蟻駆除を行いましたが、努力の甲斐もなく根元

の痛みが思いのほか進行してしまいました。このままでは暴雨風に

よる倒木の危険性があると判断し近日中に伐採することにしまし

た。夏は木陰、冬はイルミネーションの「一本松の木」として長年

町民の皆様に親しまれた木でしたが、残念な結果となりましたこと

をお知らせします。                                   

一本松の由来 大正１０年１０月３１日、昭和天皇の皇太子時代の

欧州渡航を記念し本村青年団新休分団の人たちが記念碑建立と「松

の木」の植樹を行いました。その時から「一本松」という呼び名で

親しまれているようです。昭和３０年代に入って「松」が枯れたた

め、代わりに平床老人会が矢筈岳に樹生していた「栂の木」を植樹

したようです。（鶴田功さん 談） 

 

一昨年の様子 


